

*Volker Müller, Fraktionsvorsitzender  
Dr. med. Rolf Breitenbücher  
Kai Emmert  
Prof. Dr.med. Heinrich Heyes  
Werner Kiemle, stv. Fraktionsvorsitzender  
Ines Kimmich  
Günter Krähling  
Thomas Reusch-Frey*

20.11.2017

## **Antrag 2 zum HH 2018: Geschwindigkeitsanzeigen**

**Die Stadt beschafft mindestens 6 weitere Anlagen zur Geschwindigkeitsanzeige und setzt diese sowohl stationär als auch mobil ein.**

### **Begründung:**

Immer wieder gibt es aus allen Ortsteilen Klagen über zu schnell fahrende Verkehrsteilnehmer und den Wunsch nach einer stärkeren Kontrolle der Geschwindigkeit. Höhere Geschwindigkeit bedeutet auch ein höherer Lärmpegel.

Die Rückmeldung aus Bürgergesprächen zeigt, dass der Hinweis auf die aktuell gefahrene Geschwindigkeit mittels freundlichem oder auch unfreundlichem Smiley das Fahrverhalten der Verkehrsteilnehmer eher positiv beeinflusst, als eine ausschließlich negative Rückmeldung mittels Strafmandat bei Überschreitung der Geschwindigkeit. Dies gilt sicher auch im Hinblick auf künftige Geschwindigkeitsbegrenzungen im Rahmen des Lärmaktionsplanes.

Sollte sich aus der Auswertung der Geschwindigkeitsanzeigen ergeben, dass Handlungsbedarf für eine stärkere Geschwindigkeitskontrolle besteht, kann diese dann auch gezielt mittels photographischer Verkehrsüberwachung angegangen werden.

Werner Kiemle



**SPD-Gemeinderatsfraktion  
Bietigheim-Bissingen**